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文責：中込

あおぎりの風
ともに学び ともに生きる 心美しき子ども

ありがとうございました！学習参観・PTA学年総会

１月３１日（水）５・６年生、２月１日（木）３・４年生、２日（金）１・２年生と学習
参観・PTA学年総会が行われました。学習参観では、さまざまな活動を通
してお子さんの成長ぶりを感じ取っていただけたと思います。また、学習参
観後の学年PTA総会にも、お忙しい中多くの保護者の皆様に残っていただ
きありがとうございました。保護者の皆様におかれましては、この１年間、附
属小学校教育活動へのご支援・ご協力をいただき心より感謝申し上げます。
おかげさまで、各学年における教育活動の多くを無事終えることができ、
本年度も残すところひと月あまりとなりました。PTA執行部及び学校委員さ
んを中心とし、保護者の皆様全員による学校への応援体制は、まさに本校
教育活動の支えであり、附属小学校の宝であります。
今後とも附属小学校教育活動への変わらぬご支援・ご協力をよろしくお
願いいたします。

第２回児童総会・児童会役員引継式

１月３０日（火）３・４校時に第２回児童総会及び児童会役員引継式が
体育館で行われました。児童総会では、運営（児童会役員）や各委員
会の委員長さんがしっかり提案をすることができ、また議長もスムー
ズな進行をする中で、時間通りに会を終えることができました。各クラ
スで真剣に話し合った意見が活発に出される中、今年度の児童会活
動のたくさんの成果や、次年度の活動の改善につながる課題が確認
され、内容の濃い素晴らしい児童総会を行うことができました。この
一年間、各委員会の委員長さんや運営は、リーダーシップを発揮し、
全校を立派に引っ張ることができました。もちろん、そのリーダー達を
６年生全員で後押しすることもできていました。
新児童会役員さんには、児童会役員引継式で今年度役員から来年
度役員へたくされた附属小の児童会活動への意気込みをしっかり受
け止め、さらに今年度の児童総会で出された改善点を踏まえ、来年度
の児童会活動を飛躍させてほしいと思います。

山梨県児童・生徒連絡協議会（児生連）の要請を受け、本校児童会において「能
登半島地震義援金活動」に取り組みました。児童、保護者、職員からの温かいご
支援をいただき、総額240、194円が集まりました。皆様の善意に心より感謝申
し上げます。過日、義援金を児生連に届けてまいりました。そこから日本赤十字社
を通じて被災された方々へ送られます。
義援金を地震における被災者救援・復興・復旧活動・子どもたちの未来への一助
として役立てていただけることを願っております。

みなさんの善意に感謝 ～能登半島地震義援金～



2月9日（金）に、４年生が一般社団法人アイやまなし人材育成協会の全面協力
のもと、プログラミング体験をしました。人型ロボットPepperをパソコンのアプリ
でプログラムして思うように動かすことができるようにするための基礎的な学習
を行いました。グループごとに、Pepperをしゃべらせたり、簡単な動作をさせた
りと、さまざまな組み合わせを考えながら楽しくプログラミングにチャレンジして
いました。このような体験が児童のプログラミング的思考を養ったり、さらには本
格的なプログラミングへと興味がつながっていくことを期待したいと思います。

プログラミング教室 －４年生－

元気いっぱい雪遊び

2月６日（火）は、甲府盆地にも雪が降り積もりました。始業
を遅らせての日課でしたが、保護者のみなさまには急な対応
にも関わらずご協力をいただきましたことに心より感謝いた
します。子どもたちは雪を見て大喜び。広場で雪合戦をした
り雪だるまや雪うさぎを作ったりと、寒い中にも元気いっぱ
い、楽しく過ごすことができました。

山梨大学との連携 －ICT学生支援員・初年次学校体験プログラムー
本校は附属学校として山梨大学と連携してさまざまな教育関連事業を実施
しています。その一環として、今年度２月より２つの事業がスタートしました。一
つは、児童や教員がICT機器を利活用する際の補助や支援を学生が行うもの
です。学生自身のICT機器の操作能力向上や教育現場における指導・支援の
在り方について体験的に学ぶことを目指しています。
もう一つは、教育学部の１年生全員が附属小・中学校に分かれて来校し、授
業観察をしたり、休み時間を子供たちと一緒に過ごしたりするものです。これま
では２年生になってから授業観察に来ていました。これからは、１年生の内から
実際の学校現場を見学することになります。学生のみなさんには、教育につい
て具体的なイメージをもって学習や研究に取り組み、教職を目指してほしいと
思います。

先月の16日に来年度の入学予定者（新１年生）の保護者説明会が行われました。来
年度の入学に向けて、本校の概要やＰＴＡ活動の様子、学校生活で気をつけたいこと
などについての説明をさせていただきました。この後、入学手続きと新入児物品購入
も行われ、少しずつですが着実に入学に向けての準備が進められています。
←１学年教員による話

入学予定者保護者説明会が行われました

〇先月の31日（土）に朝日公園で花の手入れをしていた地域の女性の方から、本校の女子児童が、
プランターの水遣りを進んで最後までしてくれた、言葉遣いも丁寧で・・・、と感謝のお電話をい
ただきました。

〇今月13日（火）に本校の低学年の女子児童が、横断歩道を渡ったところ、その後も左右の車に丁
寧にお礼をしていて嬉しくなったというお電話をいただきました。

＊お声を寄せていただいた方々に感謝するとともに、職員一同、とても嬉しくなりました。さすがあ
おぎりの子！と誇らしく思いました。

ちょっといい話・・・

６年生ありがとう集会に向けてがんばっています！

今月28日（水）のありがとう集会に向けて、５年生が中心となって計画をし、
たてわり活動では１年生から５年生が準備を進めています。今までお世話に
なった６年生に喜んでもらえるように、みんなで協力してがんばっています。
当日はお弁当となりますので、ご家庭での用意をよろしくお願いします。
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